



VERANSTALTUNG IM NOVEMBER 2015  
RÜCKBLICK: AUSFLÜGE SOMMER 2015

Liebe Modelleisenbahnfreunde,

die kalte Jahreszeit und damit die Jahreszeit der Modelleisenbahn steht vor der Tür. Aus diesem Grund erhalten Sie heute unseren Newsletter. Im Mittelpunkt stehen unsere Modellbahntage mit Börse, die in diesem Jahr zum ersten Mal in Wiesloch stattfinden. In den letzten Jahren war unsere Börse mit und ohne Ausstellung in Rauenberg zu finden. Wir sind nun froh, die Mensa des Ottheinrich-Gymnasiums in Wiesloch als unseren neuen Standort zu haben.

Des Weiteren informieren wir Sie über die zwei Vereinsausflüge, die wir in den letzten zwei Monaten unternommen haben.

#### Inhalt

1. Modellbahntage in Wiesloch
2. Ausflug zum Rhönzügle
3. Ausflug zur Sauschwänzlebahn

Viele Grüße aus der Weinstadt Wiesloch von den Modelleisenbahnfreunden Kurpfalz 1997 e.V.

P.S. Anmerkungen und Anregungen richten Sie bitte an [moritz\\_link@mef-kurpfalz.de](mailto:moritz_link@mef-kurpfalz.de)

### MODELLBAHNTAGE MIT BÖRSE IN WIESLOCH



**Samstag, 21.11.2015 von 11 bis 18 Uhr,  
Sonntag, 22.11.2015 von 10 bis 17 Uhr,  
Mensa des Ottheinrich-Gymnasiums in  
Wiesloch.**

Die Börse bietet den ganzen Samstag die Möglichkeit, an ca. 40 Verkaufstischen aus einer großen Auswahl an unterschiedlichen Artikeln von Loks über Wagen bis hin zu Zeitschriften und Eisenbahnvideos genau das Richtige zu finden – also die Chance auf das ein oder andere Schnäppchen und ganz nebenbei ein passendes Weihnachtsgeschenk zu finden.

An beiden Tagen zeigen Vereine und Privatleute Modelleisenbahnanlagen in verschiedenen Spurweiten. Besonders freuen wir uns in diesem Jahr über eine nur sehr selten zu sehende Spur 0 Anlage.



Lassen Sie sich überraschen und inspirieren.

Für Getränke, kleine Speisen sowie Kaffee und Kuchen sorgen die Modelleisenbahnfreunde Kurpfalz 1997 e.V., Wiesloch.

Wir hoffen, Sie als unsere Gäste begrüßen zu dürfen und wünschen Ihnen ganz viel Spaß!

Eintrittspreise: Erwachsene 3€; für Kinder ab 6. Jahren, Jugendliche und Ermäßigte 1,50€

### AUSFLUG ZUM RHÖNZÜGLE



Durch die Zeitung erfuhren die Wieslocher vor einiger Zeit, dass die alte Lok 14, die früher im Einsatz auf der Strecke Wiesloch – Waldangeloch war, nun in der Rhön mit einem Ausflugszug verkehrt. Kurzer Hand entschieden sich einige Mitglieder unseres Vereins an einem schönen Sonntag im August an einer dieser Fahrten teilzunehmen.

Von Wiesloch ging es mit dem Auto ins bayrische Mellrichstadt. Von dort verkehrt an einigen Sonntagen im Jahr das „Rhönzügle“ ins Fränkische Freilandmuseum Fladungen. Die Lok 14 zog einige Nebenbahnwagen („Donnerbüchsen“) die etwas ansteigende Strecke hinauf. In Fladungen lässt sich dann das Museum besuchen oder die Stadt besichtigen. Die Mitglieder nutzten die Zeit, um in einem Wirtshaus ein gutes Bier zu trinken und etwas zu essen.

Nach ein paar Stunden ging es, allerdings mit einer Diesellok, zurück. Grund für den Loktausch war, dass die Dampflok wegen Funkenflugs den extrem trockenen Bahndamm mehrfach zum Brennen gebracht hatte. Bei einer Unterhaltung mit einem Mitglied der Eisenbahnfreunde Untermain e.V. erfuhren unsere Mitglieder, wie mühevoll der Verein die Lok, die in einem desolaten Zustand war, mit viel Geld und Zeit aufgearbeitet hatte und nun wieder zu Ausflugsfahrten einsetzt. Ein durchaus schöner Ausflug, den wir gerne empfehlen: <http://freilandmuseum-fladungen.de/de/home>.

### AUSFLUG ZUR SAUSCHWÄNZLEBAHN

Die in romantischer Landschaft auf verschlungener Strecke gelegene „Sauschwänzlebahn“ ist immer wieder einen Ausflug wert. Deshalb machten sich 9 unserer Mitglieder nun schon zum zweiten Mal auf den Weg. Von Wiesloch über Karlsruhe, Offenburg und Donaueschingen ging es nach Blumberg. Der Zug stand bereit und wurde von einer erst in diesem Jahr hauptuntersuchten BR 86 über die verschlungene Strecke gezogen. Einen Besuch dieser Bahn können wir ebenfalls wärmstens empfehlen. <http://www.sauschwaenzlebahn.de/>



Mehr Informationen finden Sie auf unserer Internetseite: [www.mef-kurpfalz.de](http://www.mef-kurpfalz.de)

**Wir treffen uns jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr in unserem Vereinsheim im Alten  
Stadtbahnhof in Wiesloch. Interessenten sind herzlich Willkommen!  
Wir suchen auch noch neue Mitglieder!**

Adresse:  
Modelleisenbahnfreunde  
Kurpfalz 1997 e.V.  
(Alter Stadtbahnhof Wiesloch)  
Bahnhofstraße 9  
69168 Wiesloch  
mail@mef-kurpfalz.de  
Bushaltestelle: Wiesloch Güterstraße



Um Newsletter nicht mehr zu erhalten schreiben Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff „Newsletter löschen“ an [presse@mef-kurpfalz.de](mailto:presse@mef-kurpfalz.de) Vielen Dank!

Die Modelleisenbahnfreunde Kurpfalz 1997 e.V. übernehmen keine Haftung für den Inhalt der verlinkten Webseiten sowie für Druck- und Rechtschreibfehler!